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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 10/10/2018 

L’anno duemiladiciotto, il dieci del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede 

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1507951 del 02/10/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig.ra Lindita Dhrami Collab. Professionale Amministrativo dell’U.O. 3 

Organi Istituzionali. 
Alle ore 09:35 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e Di Vincenti. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Sinopoli e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente -  Invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Alle ore 09:38 - Esce il Cons. Schiera, per motivi Istituzionali. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:42 - Esce il Presidente sostituito nelle sue funzioni dal Cons. Dentici, il più 

anziano per voti. 

Il Presidente f.f.  - scorre l’O.d.G. e pone in discussione la mozione avente per oggetto:  

“Richiesta urgente rifacimento segnaletica strisce pedonali orizzontali Quartiere Villa 

Tasca” a firma del Cons. Tuzzolino. 

Il Segretario – Legge la mozione. 

Alle ore 09:48 -  Entra il Cons. Buonpasso ed Esce il Cons. Sinopoli.  

Il Cons. Tuzzolino - Illustra la mozione, lamentando lo stato precario o quasi inesistente 

della segnaletica e delle strisce pedonali orizzontali nelle adiacenze di diversi plessi scolastici del 

quartiere Villa Tasca, determinando uno stato di pericolo per studenti e genitori che raggiungono 

giornalmente detti plessi scolastici, considerato ciò chiede l’approvazione della Mozione, che dia 

seguito ad un urgente intervento di rifacimento della segnaletica. 

Alle ore 09:50 – durante l’intervento del Cons. Tuzzolino Entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Di Vincenti – Interviene dicendo di essere a conoscenza della problematica e 

piochè si tratta della salvaguardia della pubblica incolumità, esprime il suo parere favorevole e 

concorda con l’urgenza di un intervento. 

Alle ore 09:52 -  Rientra il Presidente Mocada che riassume la direzione dei lavori d’Aula. 

Il Cons. Buonpasso -  Concorda con quanto affermato dal collega Di Vincenti, e si dichiara 

favorevole alla mozione, suggerisce al collega Tuzzolino di chiedere, a tutela degli studenti e dei 

loro genitori, la presenza, all’ora di entrata/uscita, dei Vigili Urbani. Continua comunicando che 

l’Amat già interpellata in altre occasioni, ha risposto che esiste un problema di visibilità delle 

strisce in quanto il manto stradale non viene pulito adeguatamente, perché di fatto le strisce 

pedonali sono presenti, alla luce di ciò potrebbero intervenire le spazzatrici dell’Amministrazione. 

Il Cons. Ruggiero – Esprime il suo parere favorevole, ma contestualmente riferisce che il 

frutto della richiesta del collega Tuzzolino mette ancora una volta in evidenza l’inefficienza 

dell’Amministrazione Comunale, che dovrebbe far rientrare in un normale intervento 

programmato, all’inizio dell’anno scolastico, il controllo e l’eventuale ripristino della segnaletica 

presso le scuole. 
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Il Cons. Dentici – Si dichiara favorevole alla mozione e allo stesso tempo condivide il 

pensiero del collega Ruggiero  sullo stato confusionale in cui versa l’Amministrazione Comunale, 

che costringe i Consigli Circoscrizionali a chiedere attraverso le mozioni interventi che 

dovrebbero rientrare  nella normale   programmazione,  che comprende anche la sistemazione di 

marciapiedi, il ripristino di buche delle strade, insomma piccoli interventi di routine, mentre si 

dovrebbe impegnare più concretamente a risolvere problemi molto più grandi che stanno a cuore 

ai Cittadini. 

 Il Presidente – Anche se inizialmente era del parere di sottoporre all’Amministrazione una 

normale richiesta d’intervento, considerato il risvolto di salvaguardia dell’incolumità degli 

studenti e genitori che frequentano i plessi scolastici, concorda ed è favorevole alla presentazione 

della mozione. Suggerisce, in riferimento alla pulizia delle strisce già esistenti, di utilizzare invece 

le nuove vernici che rendono le strisce più durature ed evidenti.    

Il Presidente – alle ore 10:02, dopo avere sostituito nelle funzioni di scrutatore il Cons. 

Sinopoli con il Cons. Dentici, pone in votazione la mozione per appello nominale, il cui esito è 

il seguente: 

Presenti  07 

Assenti  03 (Buccola, Schiera e Sinopoli)   

Favorevoli 07 

Astenuti 00 

Contrari 00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente – lascia la parola ai Consiglieri per le eventuali Comunicazioni. 

Alle ore 10:04 – Esce il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente – Comunica di avere invitato il Presidente della RAP che sarà presente in aula 

quanto prima. 

Il Cons. Lupo – Ricorda che a seguito di mozione presentata dallo stesso è stato prolungato 

l’orario della linea urbana 364 alle ore 21:55. Purtroppo però i cittadini lamentano che il 

provvedimento ha provocato il ritardo di un’ora dell’inizio delle corse mattutine, con grave 

disagio per la cittadinanza. Pertanto chiede al Presidente di comunicare tale disagio all’AMAT 

affinchè si provveda in tal senso. 

 In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:09, Il Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

     F.to il Segretario                                                             F.to il Presidente f.f. 

   L’ Istruttore Amministrativo      (Mirko Dentici) 

        (Mario Sapienza)  

                  

 

 

F.to il Presidente 

(Silvio Moncada) 

 

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


